

ALGERIA CERTIFY

بوابة التوثيق والتحقق الجزائرية / Algeria Certification & Verification Portal

شهادة توثيق Certificate of Validation REF : ACVP-J1J6-144791

معلومات المستفيد / Beneficiary		بيانات الشهادة / Certificate Details	
الاسم الكامل Full Name	YAAKOUB HARTEM	الدورة التكوينية Training Course	HSE 06+ MOIS
تاريخ الميلاد Date of Birth	2026-02-26	المؤسسة المصدرة Issuing Institution	TKAWEN
مكان الميلاد Place of Birth	ANNABA	تاريخ الإصدار Issue Date	1996-12-03
		المدة Duration	06 MOIS

ACTIVE & VERIFIED

VTI: 69.0 / 100

بواسطة التوثيق والتحقق الجزائرية حاملة علامة «مؤسسة ناشئة» من وزارة اقتصاد المعرفة والمؤسسات الناشئة كمشروع مبتكر (سجل رقم الحاصلة على علامتي المؤسسة الناشئة والمشروع المبتكر (سجل رقم 0108242769)، وفقاً لـ TKAWEN 130325222059). الشهادات تُصدر من طرف يمكن التحقق. (UBMA-STARTUP-2023-00062) للمرسومين التنفيذي رقم 20-254 و 21-422، ومحتضنة في جامعة باجي مختار عناية (سجل رقم من هذه الوثيقة إلكترونياً عبر: <https://www.algeriacertify.com/v/ACVP-J1J6-144791>

The Algeria Certification & Verification Portal is verified by the Ministry of Knowledge Economy and Startups as an Innovative Project (Reg. 130325222059). Certificates are issued by TKAWEN, holder of the Startup and Innovative Project labels (Reg. 0108242769), in compliance with Executive Decrees No. 20-254 & 21-422, and incubated at UBMA (Reg. UBMA-STARTUP-2023-00062). This document is digitally signed and can be verified at <https://www.algeriacertify.com/v/ACVP-J1J6-144791>.

معلومات التواصل / Contact Information Website: www.algeriacertify.com Tel: +213 666 50 79 35 Email: contact@algeriacertify.com Annaba, Algeria	التوقيع الرقمي / Digital Signature SHA-256 d61b06a794838dab1f2727f55086af67dbc9a7fee56b58bd9b21fc99ccce6bf0	 امسح للتحقق SCAN TO VERIFY
--	---	--